

N^o 160.

Decret an die Stände,

die Zurückziehung des Gesetzentwurfs, die Entziehung der staatsbürgerlichen Rechte in Folge der Verübung von Verbrechen betreffend.

Eingegangen bei der II. Kammer am 28. Mai 1868.

Seine Königliche Majestät haben Sich bewogen gefunden, den, den getreuen Ständen zur Berathung vorgelegten Gesetzentwurf:

die Entziehung der staatsbürgerlichen Rechte in Folge der Verübung von Verbrechen betreffend,

zurückzuziehen und behalten Allerhöchsthiner weiteren Entschliebung vor, ob dieser Entwurf in der jetzigen, oder nach Befinden in veränderter Fassung anderweit zur Berathung vorgelegt werden solle.

Dabei bleiben Dieselben den getreuen Ständen in Huld und Gnaden wohl beigetban.

Dresden, den 27. Mai 1868.

Johann.



Dr. Robert Schneider.